
Fahrverbot
Beitrag von „andreas“ vom 30. März 2005 um 10:06

Da tue ich ja was richtig gutes, wenn ich den DPF nachrüste. 

Es geht aber um den gesundheitsschädlichen, lungengängigen Feinstaub,
den man nicht mal eben so abhusten kann. 

Wenn die jetzige Diskussion endlich die Autohersteller zum Umschwenken
bringt, hat es was gebracht. Völlig unsinnig finde ich die politischen Streitereien über
eine steuerliche Förderung. Wer sich ein 60 T€-Auto kauft, wird sich ja wohl kaum
von ein paar Hundert € Subvention in seiner Entscheidung beeinflussen lassen. 

Sei's drum, der Nächste wird ein D mit DPF oder ein Benziner. 

Gruß
andreas
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